

B2

Bewerbung

Initiator*innen: Dominic Hallau (KV Bielefeld)

Titel: Dominic Hallau

Foto



Angaben

Alter: 42

Geschlecht: männlich

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

mit großer Motivation und dem Wunsch, unsere gemeinsamen GRÜNEN Werte auf der Bundesdelegiertenkonferenz in Karlsruhe zu vertreten, bewerbe ich mich einmal mehr als Delegierter.

In meiner Rolle als Fraktionsvorsitzender der GRÜNEN Ratsfraktion sehe ich tagtäglich, wie wichtig der kommunale Blick auf die Entscheidungen in Brüssel und Straßburg sind. Jeder Tag in diesem Amt erinnert mich daran, wie eng lokalpolitische Entscheidungen mit den größeren europäischen Themen verknüpft sind. Deshalb ist mein Blick auf Europa-Politik auch immer ein kommunalpolitischer Blick.

Als OWL Co-Sprecher der GRÜNEN sind mir aber auch die Belange unserer Region bekannt. Ich habe in viele Gesprächen mit Menschen in OWL die einzigartigen Herausforderungen und Chancen von Ostwestfalen-Lippe kennengelernt und verstehe, wie diese sich in den größeren europäischen Kontext einfügen. Dieses Wissen möchte ich nutzen, um unsere Region auf der Bundesdelegiertenkonferenz mit Herz und Verstand zu vertreten.

Ein Anliegen, das mir besonders am Herzen liegt, ist ein starkes Europaprogramm, das Europa zusammenhält und die Grundfesten unserer Demokratie schützt. In Zeiten, in denen die Demokratie von verschiedenen Seiten herausgefordert wird, fühle ich es als meine Pflicht, für unsere Werte und Überzeugungen einzustehen. Den Wert der Vielfalt will ich auch in der GRÜNEN Europawahlliste wiederfinden.

Selbstverständlich habe ich auch die Verkehrs- und Digitalpolitik in Europa auf dem Schirm.

Ich hoffe, dass ich mit meiner Bewerbung erneut Euer Vertrauen gewinnen kann und freue mich über jede Unterstützung. Gemeinsam können wir einen positiven Unterschied machen – für Bielefeld, für OWL und für ganz Europa.